
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．特別障がい者手当について 町長

　⑴受給対象者の範囲と周知方法について 保健福祉部長

　⑵障がい者手帳を所持しない受給者は

　⑶要介護４・５の方への周知について

２．熱中症対策について 町長

  ⑴学校体育館の空調設置について

　⑵指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）の設置

　　について

１．八千代町の農業の現状と今後のあり方について 町長

　⑴食料自給率の推移から見た八千代町の現在の農家戸 産業建設部長

　　数、耕作面積（吉田用水、山川水系）、平均年齢、

　　後継者数

　⑵合理的に農業生産を上げるための農地の基盤整備、

　　集約化

　⑶外国人農業研修生や農業後継者の人材育成

　⑷農業生産から加工販売計画、地域商社との連携

１．宿泊施設の整備について 町長

　⑴グリーンビレッジなどに宿泊機能を併設すること 産業建設部長

　⑵需要見込みをどう考えるか

２．憩遊館の再整備計画について 町長

　⑴老朽化対策と賑わいの場づくりについて 産業建設部長

１．軟骨伝導イヤホン導入について 町長

　⑴高齢者や難聴者への窓口対応について 総務部長

　⑵コミュニケーション向上、理解について

　⑶今後の軟骨伝導イヤホン導入の検討

２．病児保育事業について 町長

　⑴現在本町の子育て支援について 保健福祉部長

　⑵家族への負担軽減について

　⑶病児保育事業の検討

３．引きこもり支援について 町長

　⑴引きこもり対策支援について 保健福祉部長

　⑵親子の自立への一歩について

　⑶今後の取り組み
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答 弁 を
求める者
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１．改正広域的地域活性化基盤整備法を基にした人口増 町長

　施策について 秘書公室長

　⑴改正広域的地域活性化基盤整備法成立に基づく「特

　　定居住促進協議会」設立について

　⑵二地域居住の促進に関する活動を行う「特定居住

　　支援法人」の指定について

　⑶テレワーク、コワーキング環境等の基盤整備につい

　　て

２．被災時の初動体制構築について 町長

　⑴ボランティアセンターの立ち上げおよび立ち上げ訓 保健福祉部長

　　練について

5

谷 中 理 矩
議 員

( 一 括 )

６０分
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１．部活動について 町長

　⑴地域移行についての町の考え 教育長

１．耕作放棄地について 町長

　⑴町内の耕作放棄地何ha位あるのか 産業建設部長

　⑵年々増加する耕作放棄地の町の対応について

　⑶有害鳥獣の被害の対応

１．不登校の児童生徒について 教育長

　⑴不登校の児童生徒はいるのか 教育部長

　⑵人数はどのくらいか

　⑶要因は何か

　⑷フォローはどうしているか

　⑸校内フリースクールの実施は

２．教職員の労働環境について 町長

　⑴教員の在校時間はどのくらいか 教育長

　⑵学級担任の負担軽減に向けて取り組んでいることは 教育部長

　⑶担任制の変更は考えているのか

１．防災対策について 町長

　⑴地震災害が原因の水道設備や水道管の破損の実態は 産業建設部長

　　あるのか、更新計画はあるのか 総務部長

　⑵町の水道管の耐震化率はどの程度か

　⑶町の「老朽管」率は総延長の何％か　距離にして何

　　キロか

　⑷災害時に井戸の活用ができる制度整備の提案

　⑸個別避難計画作成の地域別進行状況について

２．一人暮らし対策について 町長

　⑴一人暮らしの人の「孤独死」の定義の判断基準と実 保健福祉部長

　　態について

　⑵病気や手術で保証人を要求された時の対応について

　　社会福祉協議会の保証人制度の考え方について

　⑶成年後見制度に対する見解について

　　①利用状況の実態と具体的な取り組み内容について

　　②制度の周知・啓発の強化について

　　③担い手の組織化・育成の取り組み状況について
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１．行政区制度の今後のあり方について 町長

　⑴将来的に行政区は存続できると考えますか

　⑵区長等の報酬について

２．町消防団の今後のあり方について 町長

　⑴条例に基づく町消防団員の待遇について

　⑵町消防団員の報酬について

３．国保税について 町長

　⑴家計に占める国保税の割合は大きく、町独自の支援

　　策を考慮願いたい

１．令和７年４月以降の５年間の各年度の小中学生の推 町長

　移はどうなるか 教育長11
大久保敏夫
議 員
(一問一答)

４０分

一般質問通告者一覧表（６月13日）その２
令和６年第２回定例会

10

吉 田 安 夫
議 員

( 一 括 )

６０分


